
令和５年２月定例会

３月９日(木)の一般質問者

質問 議席 答 弁 を
所 属 会 派 氏 名 質 問 要 旨

順位 番号 求 め る 者

１ 公 明 党 ４２ 山田総一郎

２ 自由民主党 ７ 清 水 薫

民主・県民

３ ４４ 住 吉 良 久

ク ラ ブ

知 事

総合政策局長

県民生活部長

保健福祉部長

教 育 長

警 察 本 部 長

［一問一答］

１ 子供・若者の自殺対策について

２ 青少年の島について

３ 重度心身障害のある人の生涯学
習について

４ 平成30年７月豪雨災害について

５ 体感治安について

６ 生き活き岡山について

［一問一答］

１ 女性が活躍できる環境づくりに
ついて

２ 県立高校の再編整備について

３ 中山間地域の観光振興について

４ 建設産業の人材確保について

５ 酪農家の支援について

［一括質問］

１ 予算編成に込めた強い思い等に
ついて

２ 県財政について

３ 宇野港の利用促進に向けた取組
について

４ サイクリングルートの安全対策
について

５ サイクルツーリズムに関する取
組について

知 事

産業労働部長

農林水産部長

土 木 部 長

教 育 長

知 事

土 木 部 長



一問一答

一般質問 公 明 党 山田議員

１ 子供・若者の自殺対策について ［ 知 事 ］

２ 青少年の島について

(１) 施設の現状認識等 ［ 県民生活部長 ］

(２) 活用 ［ 知 事 ］

３ 重度心身障害のある人の生涯学習について ［ 教 育 長 ］

(１) 民間の力の活用

(２) 先進事例等

４ 平成30年７月豪雨災害について

(１) ロードマップ ［ 総合政策局長 ］

(２) 応急仮設住宅 ［ 保健福祉部長 ］

５ 体感治安について ［ 警 察 本 部 長 ］

(１) 闇バイトから発展した事件

(２) 今後の対策と決意

６ 生き活き岡山について ［ 知 事 ］



一問一答

一般質問 自 民 党 清水議員

１ 女性が活躍できる環境づくりについて ［ 産業労働部長 ］

２ 県立高校の再編整備について ［ 教 育 長 ］

(１) さらなる魅力化等

(２) 市町村等との連携

３ 中山間地域の観光振興について ［ 知 事 ］

４ 建設産業の人材確保について ［ 土 木 部 長 ］

５ 酪農家の支援について ［ 農林水産部長 ］

(１) 酪農経営の展望等

(２) 飼料の国産化



一括質問

一般質問 民主・県民 住吉議員

１ 予算編成に込めた強い思い等について ［ 知 事 ］

２ 県財政について ［ 知 事 ］

(１) 現状認識

(２) 持続可能な財政運営

３ 宇野港の利用促進に向けた取組について ［ 知 事 ］

４ サイクリングルートの安全対策について ［ 土 木 部 長 ］

５ サイクルツーリズムに関する取組について ［ 知 事 ］


